

Certifican a 17 planteles por cuidado del entorno

Establecimientos educacionales de las comunas de Ancud, Dalcahue, Quinchao, Chonchi, Queilen y Quellón recibieron acreditaciones en Castro.



YA SON 236 LOS JARDINES INFANTILES, ESCUELAS, COLEGIOS Y LICEOS DE LA REGIÓN CON LA CERTIFICACIÓN AMBIENTAL.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

MÁS DE MEDIO SIGLO

En medio de las celebraciones en la zona por el Día Mundial del Medio Ambiente, 17 establecimientos educacionales de 6 comunas chilotas recibieron la respectiva acreditación entregada por el Comité Regional de Certificación Ambiental (CREA), instancia integrada por el Ministerio de Educación, Conaf, Seremi de Energía, Junji, Fundación Integra, UACH y Agencia de Calidad de la Educación, bajo la coordinación del Ministerio de Medio Ambiente.

Según se indicó, estas certificaciones ambientales se insertan en una estrategia para abordar la educación ambiental tendiente a la sustentabilidad en los planteles educativos del país desde la enseñanza parvularia a la media, de cualquier dependencia y en los niveles de "básico", "medio" y "excelencia", según puntaje.

En la ceremonia realizada en el Centro Cultural de Castro además se firmó el

El Día Mundial del Medio Ambiente se celebra desde el 5 de junio de 1973, luego que en 1972 lo estableció la Asamblea General de las Naciones Unidas, mismo año en que se efectuó la primera gran conferencia planetaria sobre el entorno: la Cumbre de Estocolmo, en Suecia. Con el lema este año de "Nuestras tierras. Nuestro futuro. Somos la #GeneraciónRestauración", el enfoque es restaurar los territorios, detener la desertificación y fortalecer la resiliencia.

plan de acción del CREA 2024. Con las nuevas acreditaciones son 236 los planteles de la región insertos en el Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educacionales (Sncae), el que cumple 21 años.

De estos 17 recintos, 8 son de la comuna de Ancud, 2 tanto de Dalcahue como también de Quinchao, Chonchi y Quellón, más uno de Queilen. De la ciudad del norte de la Isla es Victoria Cárcamo, alumna de la Escuela Llequén, quien subrayó este reconocimiento para su comunidad educativa: "Todos los años que he estado en mi escuela siempre hemos tratado de apoyar lo máximo sobre el medioam-

biente, tratamos de dar lo mejor de nosotros para cuidarlo, tenemos muchas actividades (al respecto) y lo merecemos".

SEREMI DEL MMA

En tanto, la seremi de Medio Ambiente, Alejandra de la Fuente, quien encabezó el acto, recalzó que la cartera mantiene por décadas este enfoque en la educación ambiental. "Estamos trabajando en forma conjunta con otras instituciones, eso nos permite poder avanzar en varios ámbitos, entre ellos el de la certificación por ejemplo, pero también en otros: crear conciencia a través de la educación en los colegios acerca de la importancia del medioambiente y

de la crisis climática", manifestó la secretaria regional ministerial.

"Tenemos-detalló la personera- una pérdida de la biodiversidad, tenemos una crisis hídrica, contaminación de napas subterráneas, tenemos una serie de conflictos, y si no son los niños los encargados de llevar adelante esta misión de cambio de cultura, de cambio de paradigma en la visión de medioambiente, no vamos a llegar a ninguna parte".

El Sncae es un sistema de carácter voluntario que entrega certificación pública a los establecimientos de enseñanza que implementan exitosamente acciones de educación ambiental en sus comunidades escolares. En ello el delegado presidencial provincial, Marcelo Malagüño, contó que "algunos subieron su calificación, otros la mantuvieron y otros la bajaron, así que el desafío es a continuar en esto: fundamentalmente tiene que ver cómo a partir de las escuelas logramos crear conciencia medioambiental para el cuidado de Chiloé".